
 

                                      2014 年 9 月号 

平成 26 年度年間テーマ『中小企業の振興』 
 

■ 平成 26 年 9 月 例会報告 【第三部会担当例会】  
題  目  『伊東良孝衆議院議員に問う‐模擬陳情会‐』 

開催日時  平成 26 年 9 月 18 日（木曜日） 午後 6 時 30 分～ 

開催場所  釧路キャッスルホテル  1 階 

出 席 者  第一部会 8 名 第二部会 7 名 第三部会 8 名 第四部会 10 名 

合計出席者数 33 名（全 43 名）  出席率 76.7 ％ 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆例会報告◆◆◆◆◆ 

 

■会長挨拶■ 
 みなさんお晩です。９月も半ばとなり、釧路の夏も終わり秋本番となり食欲の秋、紅葉の秋となってまい

りました。港からは鮭や秋刀魚の船が出漁し、獲れたての魚がスーパーの店頭に並び美味しい魚が口に入る

季節となってきました。昨日、さっそくスーパーの店頭に並んでいた秋刀魚を買って焼いて食べてみました

が、改めて秋刀魚の美味しさを実感しました。８月例会はパークゴルフを開催しましたが、好天に恵まれ絶

好のパークゴルフ日和で、みなさんにおかれましては日頃の運動不足の解消に役立った事と思います。 

さて、９月例会は三部会の担当で、衆議院議員であり我がクラブの会員である伊東代議士をお迎えし、日頃

私達の疑問に思っていることを質問しお答えして頂く事となりました。伊東代議士には大変ご多忙のところ

ご出席いただきありがとうございました。最後に会員のみなさま、これから日々寒さが進む季節となります

が、お風邪をひかぬよう日々お過ごしください。 

 

■例会内容■   
例会では、第三会清水尚也部会長より本例会の趣旨説明が行われ、『伊東良孝衆議院議員に問う 

‐模擬陳情会‐』というタイトルで三部会会員が模擬陳情し、それに対して伊東代議士にお答えい 

ただきました。（陳情書のみ掲載いたします。尚、伊東代議士の答弁は長文になる為、掲載できません。

詳しく内容を知りたい方はＣＤをお貸しいたしますので、事務局までご連絡ください） 

 

陳情書 
◆斎藤 政行会員◆ 

車載車（レッカー車）等の回転灯装着について 

回転灯装置につきまして、警察はつけても良いと言っておりますが陸運局では駄目と言っております。 

数年後には高速道路も開通し、それに伴い交通事故も多発すると思われます。道路上において、車事故 

引揚げ時等の作業中事故が発生しております。現状を踏まえた上で、国として、国土交通省としてどう 

お考えでしょうか？ 

 

◆久保 隆雄会員◆ 

 近年、太陽光発電の普及がものすごい勢いで広まっていますが、2014年から固定買取価格が、太陽光 

発電による買取価格のみ引き下げられました。従って、一般住宅に対する太陽光発電システム設置をする 

住宅が減ってくると予想されていますので、補助金等を予算で継続し、増額して欲しいと思います。 

 

 



 

 

◆杉本 眞美会員◆ 

東京オリンピックの時にはパラリンピックを先に開催しその後にオリンピックを開催してほしい。 

理由として、パラリンピックが付属になっていて見ることが少ないし、選手の頑張りもあまり評価されて 

いない為。パラリンピックの盛り上がりがオリンピックにも続くと思うから。 
  

◆佐藤 敦子会員◆ 

 最近各報道で南海トラフによる地震と巨大津波がいつ発生してもおかしくないと聞きましたが、なされ 

ている報道を注意深く聞くと、実は道東もまったく同じ状況であると知りました。国として 2011年の震 

災を教訓にでき得る震災対策はどのようになっているのでしょうか？例えば、震災教育の浸透や防波堤な 

どハード面の整備などを行って欲しいと思います。 

 

◆清水 尚也会員◆ 

核廃棄物の最終処理場を巡り、釧路厚岸地域が候補地として挙がっていることが、先日新聞等で報道さ 

れました。いずれはどこかで処分しなければいけないものですが、自分たちが住んでいる地方に核廃棄物 

が持ち込まれるという事に対しては大きな抵抗感があります。出来ればこれ以上放射能で汚染された地域 

を拡大させないで欲しいというのが、私の切なる願いです。 

 

◆宮澤 昌典会員◆ 

① TPP協定について 

アメリカの中間選挙（１１月４日）後に TPPが動き出すと思われますが、道東地区における影響はどの様 

な事になると想像されるかお聞きしたい。 

② 国際バルク港湾について 

平成２３年５月に穀物について選定されましたが、その後あまり動きが見られませんが教えていただきた 

くお願い致します。 

③ 北極海経路について 

最近地球温暖化で、北極海経路が見直されておりますが、釧路港も不凍港として将来どの様な施設を整備 

すれば、耐氷船を（７月～１０月運行）を呼び込めるとお思いですか？ 

④ 大型旅客船について 

今年、耐震旅客壁（MOOの横）に入港予定の旅客船が、西港第４埠頭への変更が数回あったと聞いており 

ますが、これからますます大型旅客船が多くなると思われますが、この耐震岸壁の改良工事は出来ないも 

のですか？ 

 

◆平野 幹雄会員◆ 

７２プロジェクトを至急作ってください。今後益々増えると予想される天災等、広島の例を見てもわか 

る通り７２時間が生存率の限界と言われる。（２日目生存率２９％、３日目生存率２２％、４日目生存率６％）

そうしてみると７２時間以内に救出する特殊部隊を作るとか、ノウハウを作って全国の消防、自衛隊を組織

化するとか、これを是非実現してください。想定外でなく想定されるあらゆる事態に対応すべく７２プロジ

ェクトを立ち上げて頂きたい。 

 

 

■部会活動報告■ 
     第一部会 無し                 第二部会 無し     

  第三部会 無し              第四部会 無し    

 

■■ 事務局連絡 ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

１．やむなく例会欠席予定を変更される方は部会長か事務局長への連絡をお願いします。 

２．円滑な会の活動を進めるために、年会費の早期納入をお願いします。 

  ３．会員増強を推進しています。推薦される方は事務局までお知らせください。 

  ４.例会に於いては必ず会員バッジを付けてください。 

  ５.メールによる会報発送にご協力下さい。 

  ６.ホームページでは、カラーの会報、写真、過去の記念誌、会報などがご覧いただけます。 

    どうぞご利用ください。アドレスは URL http://www.marukoo.com/as/ 

http://www.marukoo.com/as/


釧路あすなろクラブ 

10月例会のご案内 
 

  9 月は第三部会(清水尚也部会長)の担当例会で、当会の会員でもあります、衆議院議員の 

伊東良孝様を講師にお招きし、『伊東良孝衆議院議員に問う‐模擬陳情会‐』というタイトルで、 

第三部会員が日頃から考えている事を模擬陳情しました。普段なかなか聞けない貴重なお話を 

聞き、出席人数 33 名の大変有意義な例会になりました、ありがとうございました。 

 

10 月例会は管外研修です。今年は弟子屈町の観光地を視察し、川湯温泉街を散策して 

活動後は川湯観光ホテルに宿泊し、温泉や食事を楽しみ会員同士の親睦を深めたいと思います。 

 

・・・・・ 10月例会 ・・・・・ 
◆例会内容◆  管外宿泊研修 

◆研修題目◆  弟子屈町の観光地視察 

◆視察場所◆  摩周湖・硫黄山・大鵬記念館・川湯温泉街 

◆宿泊場所◆  川湯温泉 川湯観光ホテル 

◆日  時◆  平成 26 年 10 月 18 日(土)～19 日(日) 
集合場所 キャッスルホテル駐車場(車の鍵はフロントへ預けて下さい) 

集合時間 午後 12 時 

出発時間 午後 12 時 30 分(集合次第出発します) 

※移動車内での飲食は各自でご負担下さい。 

※ゲーム・抽選会を予定しております、差し入れ大歓迎です。事務局迄。 

 

○各視察地到着時間(目安) 

① 摩周湖 14 時 30 分着・②硫黄山 15 時 30 分着・③大鵬記念館 16 時着 

○ホテル到着時間    17 時 

○宴会開始時間     18 時 30 分～ 

    ○翌 19 日(日)出発時間   9 時 

                                                   

締め切り 10 月 6 日(月) 必着 
  ★出欠の有無・移動手段に○を付け、各部会長さんへＦＡＸお願いいたします。 

氏名          
10月例会    出席 ・ 欠席 

送迎バス    利用する  番から乗車・利用しない・自家用車 
バス利用の方   ①集合場所 キャッスルホテル駐車場 

        ②釧路町 スポーツデポ 予定時間 12時 45分頃 
緊急連絡先 坂本事務局長 ０９０－１５２６－３０２２ 

■各部会長のＦＡＸ番号■ 

一部会 河村浩道 55-5110    二部会 寺澤一春 52-3986 

三部会 清水尚也 64-1960    四部会 吉田良幸 42-2021 

会報のメール配信をしております。メール配信をご希望される方メール配信を

いたしますので事務局次長 前田 までメールをください 

皆様のご協力よろしくお願い致します 

前田ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ【maeda-bisyou@coral.plala.or.jp】 携帯 090-9087-9704 
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